



千木親和町会 しんわ ニュース

ピーピー



第 60 号

発行日 2015 年 6 月 10 日
 発行人 町会長 桶谷 省三
 連絡先 (076) 257-5663
 編集 広報委員会

親和 かがやきサロン スタート

4月 18 日
28名参加

第一回かがやきサロンは発足セレモニーとしてサロン運営に關係の深い地域団体の代表にもお越し頂きました。

冒頭、サロン代表の桶谷町会長から、会の名前は老後も生き生きと輝いて活動を続けられるよう「かがやき」と名付けたと話が有りました。
 次いで来賓の紹介がありました。

千坂地区社会福祉協議会会长、西田稔さん。千坂地区民生委員協議会会长、蓑輪勇紀雄さん。千坂公民館館長、中屋保雄さん。皆様からご挨拶を頂き、親和かがやきサロンのこれから活動にエールを送って頂きました。

続いて当日の主題の「地域サロンの現状」と題して、**地域包括支援センター“ふくひさ”**の社会福祉士、**河端賢治さん**による講演が行われました。
 千坂校下には 16 のサロンがある旨紹介され、サロン運営での支援センターの利用例などの紹介がありました。



かがやきサロン 二回目開催 5月 16 日

第二回目は参加の皆さんで 茶話会形式で今後の活動内容など話し合われました。

- * 特殊サギ、自分だけは絶対ダイジョウブ？
- * 「お食事会」は如何か？ その際の会費は？
- * 健康こそ豊かな老後の第一歩。
- * 認知症の人と日常的ボケはどこがちがうの？
- * 相続税について。
- * 遺産を遺す人と残された人の手続きについて。
- * 月に一度開催は日時を忘れやすい。
 でも折角の機会だからボケの防止のためにも参加しなくてはと思う。
- * 近所の方にお声かけしたが、健康も充分自信がある。話すのが苦手、身支度が面倒だから出たくない。
- * 健康な内から参加したりボランティアで出たい。
 などなど自由に話し合われたようです。

今後の活動は参加者の意見で決まります。

まだまだ色々話が有った模様ですが～広報記者が聞こえてきた範囲で一部を記載しました。 (^_^);

次回は 6 月 20 日(土)午後 1 時半を予定しています！

是非お顔を出してみては如何でしょうか。

日本年金機構の情報漏洩に絡み、年金事務所を騙るサギが増えました。注意して下さい。 また親和かがやきサロンでは、6 月 20 日午後 1 時 30 分から公民館にて「特殊サギについて」講演をして頂き、分かり易い寸劇を行います！ 興味のある方は是非参加して下さい。

美化清掃デー “街をキレイに！”

5月 17 日、日曜日の朝 7 時！ 東インター公園に沢山の人が集まりました。小さなお子様連れの方や高齢者の方まで、町会員一丸で街をキレイにしようと集合。

桶谷町会長からゴミ収集の方法等について説明の後、三々五々へゴミを拾いに出発。「公道」「住居周囲」「川」など皆さん一生懸命頑張りました。



明るい日射しは健康に最適。
 全市一斉美化清掃デーは多くの方に周知されてきたようです。年々参加者が増えています。

千楽会の皆さんは別働隊として柳橋川に入っての清掃作業でした。
 昨年、大量の堆積土砂を取り除いたので、今年は少し楽でしたが、奇麗な川はこうして守られているのですね。



谷崎さんは新兵器持参で川沿いの公道上の泥を取り除きました。
 白い土のう袋をスタンドに引っかけて口を開き、一人で土砂を入れられるという便利グッズ。
 (*^_^*) サゴイ

坂野さんは腰までの深さの側溝に入って、土のう袋 6 つもの汚泥を引き上げてくれました。
 夏にむかい、悪臭防止や水の流れがスムーズになります。



自宅周辺のゴミを拾う女性の方々。
 協力して沢山のゴミを集めました。

清掃活動に参加された皆様、本当にご苦労様でした。

少連春のクリーンキャンペーン&資源回収

新年度になって初めて子ども達が集まつた行事で、小学生14名、大人12名の参加がありました。朝7時より町内のゴミ拾い。手の届かない溝が多いので、ゴミバサミやトンネは大変便利です。その後、8時半ごろまで資源回収に汗を流しました。

回収場所である小学校の近くでは、子供たちが何度も行ったり来たりしながら紙束を運んだり、車で運び込んだ荷物を降ろしたり、仕分けをしたりと、自分たちで仕事を見つけて頑張っていました。最後にもらったジュースは、いつもより美味しかったのでは？



↑作業を終えて、お父さん、お母さんたちと

(記事・写真 / 児童委員 塚田真祈子さん)

子ども 太鼓行列 (6月7日(日))

子ども会主催・百万石祭りに合わせ町内を巡行。
小さなお子様も一緒に ドンドコドン(^-^)//
終わってお菓子も どんどん(^-^)/

楽しめたね (*^-^)v

20人を越えるお子さん達が元気に綱を引き、大人の方が太鼓の乗った山車を支えながら、1時間位で町内を巡行。行列が行くとお家の前には皆さん出て下さって応援をしてくれました。「花(ご寄付)」をうつて頂きましたが、淨財は子ども会の運営費に充てられます。ご協力有難うございました。

また、イエローガーデン(高齢者施設)さんの前に行くと玄関先まで出られた方や、室内から沢山のお爺ちゃんお婆ちゃんが手を振って下さいました。ささやかな交流が出来ました。



交通推進隊の方々が自転車から私たちを守ってくれました。

千坂校下町会対抗ソフトボール大会

(5月 24日 (日))

毎年5月末に開催されている、校下ソフトボール大会。今年の一回戦の相手は疋田新生会、序盤は互角の試合でしたが最終的には打ち込まれ惨敗(-_-);

ここ数年勝利がなく、何とか勝ちたかったのですが残念です。学生以外誰でも参加可能なので、来年は是非参加をお願いします。来年こそは勝って打ち上げをやりましょう！

(体育委員 北村直樹さん 記)

第21回町会対抗 G.G.大会 (公民館主催)

5月31日(日) 北部公園で開催。44チーム約200名が参加。

町会からは3チーム12名の方が参加しました。団体では惜しくも入賞を逃しましたが、上川靖雄さんがホールインワン賞に、端野勝昭さんがラッキー賞に入賞されました。(情報/今泉泰通さん)

高山幸夫さんが 優勝！

第22回金沢市老人連合会主催グラウンドゴルフ大会

5月22日(金) 金沢市大和町の金沢市民芸術村芝生広場で開催されました。128チーム、768名参加。当町会から千楽会を中心にチーム編成して挑みました。チーム戦では今一歩入賞には及びませんでした。個人では 男子の部で高山幸夫さんが「優勝」しました。おめでとうございました。

(情報/ 千楽会 今泉泰通さん)

世帯調査実施のお願い

6月下旬、町内一斉世帯調査・事業所調査が行われます。行政連絡、災害時情報掌握等に重要な書類となります。配布される説明をお読みになって、ご理解の上、ご協力下さい。

今後の町内行事

6月21日(日)午前 千楽会主催 グラウンドゴルフ大会
6月21日(日)正午 千親会主催 バーベキュー大会



みんな揃いの法被を着ました。
最後にお菓子とジュースを
もらいました。